
DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad ./Disc./Votação 

OF N° 

CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

Secretaria legislativa 

Oficie-se.: 
Deferido.. : 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Solicita ao Prefeito Municipal informações relativas ás obras de drenagem 
e recapeamento asfáltico no Bairro Jardim Margarida. 

Requerimento n° 340 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe a esta Casa qual a 
previsão para o inicio e conclusão das obras de drenagem e recapeamento no 
Bairro Jardim Margarida, bem como se já foi expedida a respectiva ordem de 
serviço. 

Tais obras fazem parte do projeto aprovado na Fehidro - Fase II. 

Nossa solicitação atende à função fiscalizadora que compete ao vereador. 

Sala das Sessões, 7 de man de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - REDE 
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CÂMARA MUNICIPAL 
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DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad ./Disc.Notação 

OF N° 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Solicita ao Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de 
colocação de container na Rua dos Possebon, no Bairro Santo Antônio. 

Requerimento n° 341 /2024 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe a esta Casa se ha 
possibilidade de colocação de container de coleta de lixo na esquina da Rua dos 
Possebon com a Rua Manoel de Souza Rosa, no Bairro Santo Antônio, onde há um 
ponto de coleta de lixo, que fica todo espalhado pela rua e calçada. 

Seguem anexas fotos do local. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Moraci Ballico 
Vereador - PDT 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

Secretária Legislativa 

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notagão 

OF N° 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado. .: 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Solicita ao Prefeito Municipal informações relativas à possibilidade de 
limpeza e rogamento de matos no final da Rua São Roque, na entrada para o Bairro 
Chácara Lasmar. 

Requerimento n° 342 /2024 

Requeiro á Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe a esta Casa se há 
possibilidade de limpeza e rogannento de matos no final da Rua São Roque, 
proximidades da entrada para o Bairro Chácara Lasmar, no Bairro Jardim São 
Roque, pois o mato está muito alto e os moradores reclamam que usuários de 
entorpecentes estão fazendo ponto no local. 

Seguem anexas fotos do local. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Moraci Ballico 
Vereador - PDT 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

Secretaria Legislativa 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

OF. N° DATA: / / 

EMENTA: Solicita ao Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de 
limpeza e poda de matos nas calçadas da Rua José Calsoni, no Bairro Natal Merli. 

Requerimento n° 343 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe a esta Casa se há 
possibilidade de limpeza e poda de matos nas calçadas da Rua José Calsoni com 
Rua Carlos Fernandes Rodrigues, no Bairro Natal Merli, pois é uma rua de acesso 
ao bairro, onde o movimento de pedestres é grande e há uma igreja ao lado, tendo 
os moradores que andar pela rua, onde há risco de atropelamento. 

Seguem anexas fotos do local. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Moraci Ballico 
Vereador - PDT 
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PROTOCOLO: 

CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

i isio ilveira 
Secretário Legislativo 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF N° 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Solicita á CONDERG informações sobre a quantidade de implantes 
contraceptivos (DIU e afins) implantados via Sus, de 2019 a abril de 2024. 

Requerimento n° 344 /2024 

Requeiro ã Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ã CONDERG, 
solicitando-lhe que envie informações sobre a quantidade de implantes 
contraceptivos (DIU e afins) implantados via Sus, de 2019 a abril de 2024. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024 

Thais da Silva Nogueira 
Vereador - PT 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: Ot/OS iZ. zet 

DESPACHO.: / / 

/C;assigiSilveira 
Secretário Legislativo 

Aprovado por Unanimidade:  
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF. N° DATA: / / 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

EMENTA: Solicita ao Executivo Municipal relatório de resíduos que chegam ao 
aterro da Transer diariamente. 

Requerimento n° 345 /2024 

Requeiro á Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que envie a esta Casa relatório 
de resíduos que chegam ao aterro da Transer diariamente, indicando tipo de lixo, 
volume e horários. 

Tais informações se fazem necessárias ao exercício da função que compete 
ao vereador. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Henrique Torres 
Vereador - PSDB 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: 0.)-  / / O Lcf- Z-Lisiozbilveira
Secretário Legislativo 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade:  
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

OF N° DATA: / / 

EMENTA: Solicita à empresa TRANSER relatório de resíduos que chegam ao seu 
aterro diariamente. 

Requerimento n° 346 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie à empresa TRANSER, 
solicitando-lhe que envie a esta Casa relatório de resíduos que chegam ao seu 
aterro diariamente, indicando tipo de lixo, volume e horários. 

Tais informações se fazem necessárias ao exercício da função que compete 
ao vereador. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Henrique Torres 
Vereador - PSDB 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: D / Ô / 0 Z.(f- dassio ilveira 

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF N° 

Secretario Legislativo 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Solicita a MB Limpeza Urbana relatório de resíduos que chegam ao aterro 
da Transer diariamente. 

Requerimento n° 347 /2024 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie a empresa MB Limpeza 
Urbana, solicitando-lhe que envie a esta Casa relatório de resíduos que chegam ao 
aterro da Transer diariamente, indicando tipo de lixo, volumes e horários. 

Tais informações se fazem necessárias ao exercício da função que compete 
ao vereador. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Henrique Torres 
Vereador - PSDB 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

asesp 

PROTOCOLO:  / /024

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF N° 

dia S. E. S- Passos 
Secretaria Legislativa 

DATA: / / 

Oficie-se.:  
Deferido..:  
Retirado..:  
Rejeitado.:  

EMENTA: Solicita ao Prefeito Municipal informações relativas ao repasse de 
recursos para ações de combate à dengue. 

Requerimento n° 348 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe a esta Casa, com 
relação ao repasse de recursos para ações de combate à dengue, o que segue: 

1) Os valores repassados para o município pelo Governo Estadual e Federal 
para o combate à dengue, detalhando os valores recebidos de cada ente; 

2) A destinação em que os valores foram executados; 
3) Quanto o município investiu no combate à dengue, desde janeiro até o 

momento. 

Nossa solicitação atende à função fiscalizadora que compete ao vereador. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - MDB 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 
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DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad ./Disc.Notação 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

OF N° DATA: / / 

EMENTA: Solicita ao Prefeito Municipal informações relativas aos casos de câncer 
infantil no município. 

Requerimento n° 349 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe detalhadamente a 
esta Casa, com relação aos casos de câncer infantil no município, considerando-se 
bebês, crianças e adolescentes, o que segue: 

1) Número de casos de câncer infantil; 

2) Faixa etária onde existe maior número de casos; 

3) Quais tipos de câncer têm maior incidência; 

4) Idade média dos primeiros diagnósticos; 

5) Tempo médio para inicio do tratamento; 

6) Em que classe social existe o maior número de casos. 

Nossa solicitação atende à função fiscalizadora que compete ao vereador. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - MDB 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 
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PROTOCOLO:  / ith
MOS 

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF N° 

Secretária Legislativa 

DATA: / / 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

EMENTA: Solicita ao Prefeito Municipal informações sobre diagnósticos de autismo 
no município. 

Requerimento n° 350 /2024 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe a esta Casa, com 
relação aos diagnósticos de casos de autismo no município, o que segue: 

1) Número de casos de autismo diagnosticados na cidade; 

2) Número de casos que haviam sido diagnosticados até 2014 e até 2019. 
Nossa solicitação atende a função fiscalizadora que compete ao vereador. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - MDB 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

asesp 

PROTOCOLO: =1- / 6 /a1-1 

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF. N° 

exa ia S. E. S. Passos 
Secretária Legislativa 

DATA: / / 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

EMENTA: Solicita ao Prefeito Municipal informações relativas aos casos de 
Síndrome de Down no município. 

Requerimento n° 351 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito 
Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe a esta Casa, com 
relação aos diagnósticos de casos de Síndrome de Down no município, o que 
segue: 

1) Número de casos de Síndrome de Down diagnosticados na cidade; 

2) Número de casos que haviam sido detectados até 2014 e até 2019. 

Nossa solicitação atende á função fiscalizadora que compete ao vereador. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - MDB 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: 0 7)-1  05 / 
Siiveira 

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

Secretário Legislativo 

Oficie-se: 
Deferido..: 
Retirado.. : 
Rejeitado.: 

OF. N° DATA: / / 

EMENTA: Solicita ao Executivo Municipal informações sobre incidência de Diabete 
Mellitus Tipo 1 em crianças e adolescentes. 

- 
Requerimento /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Senhor Prefeito Municipal, 
Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que informe esta Casa qual o quantitativo de 
crianças e adolescentes que apresentam Diabete Mellitus Tipo 1 no município, 
informando se estes fazem acompanhamento através da rede pública municipal. Por 
fim, requer que se informe a quantidade de crianças que possuem sensor de glicose 
e se estes são distribuídos regularmente pela Prefeitura Municipal ou somente através 
de ação judicial. 

A propositura se justifica a partir de levantamento de dados para formulação de 
políticas públicas municipais. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 

Vereador — MDB 

LLASORADO PELO AtifüR 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: 01- / OS  / Z.¡L _7' 7 
ilveira 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade:  
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF N° 

Secretário Legislativo 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Solicita à Vigilância Sanitária informações sobre minas de água utilizadas 
pela população. 

Requerimento n° 353 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie à Vigilância Sanitária, 
solicitando-lhe que informe a esta Casa sobre o cuidado com as minas de água 
existentes no município, utilizadas pela população (conf. Resposta requerimento 
195/2024, em anexo), o que segue: 

1) Há analises de qualidade dessa água? 

2) De quanto em quanto tempo ocorre a análise? 

3) Onde é disponibilizado o resultado? 

A solicitação baseia-se na função fiscalizadora que compete ao vereador. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Thais da Silva Nogueira 
Vereador - PT 
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São José do Rio Pardo, 16 de abril de 2024. 

Assunto: Resposta ao Requerimento n° 195/2024 de autoria da Vereadora Thais da Silva 
Nogueira. 

Senhora Presidente, 

Venho por meio deste cumprimentá-la e, na oportunidade, em atenção ao 

requerimento em epígrafe, apresentar resposta quanto a solicitação de informações sobre minas 

de Agua utilizadas pela população. 

Inicialmente, importante consignar que o requerimento foi remetido 

SAERP para ciência e manifestação. 

Assim, após o encaminhamento do requerimento à Autarquia, segue em 

anexo, o Oficio n° 34/2024, de autoria do Superintendente, Sr. Daniel Garcia Cobra Monteiro. 

por meio do qual são apresentadas as devidas informações. 

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para renovar protestos 

de elevada estima e consideração. 

Atenciosamente, 

MARC! 

Pauta, com copla ao(i) autor(a) 

Data:  16 / 12 9 

ZANETTI 144-Pivelb
ito-MTnicipal 

À Sua Excelência a Senhora 

LÚCIA HELENA LIBÂNIO DA CRUZ 
DD. Presidente da Camara Municipal de 
São José do Rio Pardo - Estado de São Paulo. 

Praça dos Tres Poderes, 01, Centro 
CEP 13.720-000 — Sao Jose do Rio Pardo-- Estado de Sao Paulo 

Telefone: (19) 3682-7800 — gabinete@saojosedoriopardo.sp.gov.br 
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Superintendência Autônoma de Agua e Esgoto de São José do Rio Pardo 
Av. Dep. Eduardo Vicente Nasser, n° 1125 — Centro — Sao José do Rio Pardo — São Paulo 

Autarquia Municipal — Lei Municipal N°: 3666/2010 —4210/2014 
CNPJ 19.659.196/0001-59 - Inscrição Estadual 646.056.193.115 

OFÍCIO N° 034/2024 

São José do Rio Pardo - SP, 16 de abril de 2024 

A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO 
REF.: Resposta ao Requerimento da Câmara Municipal n° 195/2024. 

Exmo. Sr. Prefeito Márcio Callegari Zanetti 

Com os cordiais cumprimentos, informamos que a SAERP — Superintendência 

Autônoma de Água e Esgoto de São José do Rio Pardo é a autarquia municipal responsável 

pelo sistema de abastecimento de agua da cidade. Nós somos responsáveis somente pela água 
em que captamos, tratamos e fornecemos os munícipes através das redes de distribuição, que 
chegam as torneiras das residências da população rio-pardense. 

A Agua que é distribuída pela SAERP é submetida a todas as análises e periodicidade 
que são exigidas pela Portaria GM/MS n° 888 de 4 de maio de 2021, em que fornece as 
instruções "sobre os procedimentos de controle e de vigilância da qualidade da Agua para 
consumo humano e seu padrão de potabilidade." Os resultados das análises são 
disponibilizados no site da SAERP, no endereço: https://saerp-sjrp.com.br/ 

Entretanto, não compete a SAERP responder pelas demais fontes alternativas de água 
(como por exemplo minas, nascentes, poços artesianos) que à população utiliza para o seu 
abastecimento, já que a SAERP não se trata de um órgão fiscalizador deste tipo de serviço. 

Geralmente, a gestão dos recursos hídricos e a fiscalização da qualidade da agua são 
atribuições de órgãos como as Agências de Água ou Agências Reguladoras de Saneamento, que 
podem ser estaduais ou municipais, dependendo da organização administrativa de cada região. 
Esses órgãos podem estabelecer normas, padrões de qualidade e realizar monitoramento para 
garantir a segurança hídrica. 

Acreditamos que para este caso em questão, o órgão municipal que se enquadraria para 
ser responsável por esta fiscalização das Aguas de minas, nascentes, poços artesianos seria a 
Vigilância em Saúde Municipal (Vigilância Sanitária), a qual deverá avaliar os padrões de 
qualidade da agua destes pontos periodicamente, a fim de garantir sua potabilidade e segurança. 

Atuamos intensamente para entregar este serviço da melhor maneira possível, além 
cumprir as metas, leis e as exigências perante aos órgãos fiscalizadores (CETESB, GAEMA, 
DAEE e a própria Vigilância Sanitária). 

Página 1 de 2 
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Superintenddncia Autônoma de Agua e Esgoto de Sao José do Rio Pardo 
Av. Dep. Eduardo Vicente Nasser, n° 1125 — Centro — Sao José do Rio Pardo — Sao Paulo 

Autarquia Municipal — Lei Municipal N°: 3666/2010 — 4210/2014 
CNPJ 19.659.196/0001-59 - Inscrição Estadual 646.056.193.115 

Estamos à disposição para esclarecer qualquer dúvida que possa surgir. No ensejo, 

aproveito para renovar protestos de elevada estima e distinta consideração. 
Atenciosamente. 

areia Cobra Monteiro 
Superintendente Da SAERP 

fü7j ' k A ' 
Paulo Paulo Henrique da Silva Austerino 

Químico Da SAERP 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: O / OS  /
dveira 

Secretário Legislativo 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade:  
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF N° 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Solicita à FEUC cópia das guias e comprovante de pagamento FGTS e 
INSS, e lista de servidores vinculados a esses recolhimentos. 

Requerimento n° 354 /2024 

Requeiro à Mesa. ouvido o Plenário, que se oficie à FEUC, solicitando-lhe que 
envie a esta Casa a cópia das guias e comprovantes de pagamento FGTS e INSS 
dos últimos 6 meses, assim como lista de servidores vinculados a esses 
recolhimentos. 

Tais informações se fazem necessárias ao exercicio da função que compete 
ao vereador. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Lucia Helena Libanio da Cruz 
Vereador - PP 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: 0+  / OS / UZ-

DESPACHO.: / / 

assIo vE -: 
Secretário 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF. N° DATA: / / 

Oficie-se.:  
Deferido..:  
Retirado..:  
Rejeitado.:  

EMENTA: Solicita à FEUC a confirmação de novo processo seletivo e informações. 

Requerimento n° 355 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie à FEUC, solicitando-lhe que 
confirme a esta Casa novo processo seletivo para professores em breve, indicando 
cursos, valores de hora-aula e quantidade de vagas por curso. 

Tais informações se fazem necessárias ao exercício da função que compete 
ao vereador. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Lúcia Helena Libânio da Cruz 
Vereador - PP 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: 0 / S / CO 
Silveira 

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

Secretário Legislativo 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado. .: 
Rejeitado.: 

OF N° DATA: / / 

EMENTA: Solicita à FEUC a confirmação de existência de servidores em processo 
administrativo em andamento. 

Requerimento n° 356 /2024 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie á FEUC, solicitando-lhe que 
informe a esta Casa a existência de servidores da FEUC em processo administrativo 
em andamento, enviando cópia da portaria de instalação do processo. 

Tais informações se fazem necessárias ao exercício da função que compete 
ao vereador. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Lúcia Helena Libânio da Cruz 
Vereador - PP 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: 01" / OS / WO.

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad ./Disc.Notação 

OF. N° / 

b sis, 'ilveira 
Secretário Legislativo 

DATA: / / 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

EMENTA: Requer ao Prefeito informações sobre a ponte retirada dos trilhos da 
FEPASA e hoje abandonada na Cooxupé. 

Requerimento n° 357 /2024 

Senhor Prefeito Municipal, Márcio Callegari Zanetti, solicitando-lhe que 
Senhor prefeito, indicação apresentada nesta casa em 2013, sugeria que a Ponte 
retirada da Fepasa fosse instalada próximo ao Matadouro Municipal. 

0 caso, porém, segue sem solução até os dias atuais, então indagamos: 

a) Sua administração elaborou algum estudo para reutilizar este 
equipamento em algum outro lugar? 

b) Se elaborou algum estudo, qual foi o resultado? 

c) Em caso negativo, pensa ainda em alternativas para reaproveitar o 
equipamento que ainda pode ser muito OW. 

Senhor prefeito, nas redes sociais, um cidadão desabafou e cobra das 
autoridades uma solução, porque o equipamento está apodrecendo no Pátio da 
Cooxupé: "Por que essa ponte não foi reaproveitada em estradas rurais ou 
substituindo uma antiga passagem entre a Vila Maschietto e o Bairro João de 
Oliveira Machado?", indaga o cidadão. 

"Um Caminho Levado ao Vazio" é mais do que um título, é um reflexo da triste 
realidade: o desperdício de recursos, promessas políticas não cumpridas e a 
impunidade que prevalece. 8 hora de as autoridades competentes prestarem contas 
.5 sociedade e agirem em prol do bem comum, antes que mais dinheiro e 
oportunidades sejam perdidos.", finalizou. 

LABORADO PELO AUTOR 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

Acompanha esta propositura, toda a narrativa do cidadão que cobra atitudes 
de nossas autoridades com relação ao tema 

Descaso Público: Ponte Abandonada-=-==-=-= 

Anos se passaram desde que uma ponte, retirada dos trilhos da FEPASA, foi 
deixada á margem da Av. Perimetral. Em 2013, vereadores foram alertados, mas 
nada mudou. Em 2021, relembramos o caso nas redes sociais, sem resposta. 

Por que essa ponte não foi reaproveitada em estradas rurais ou substituindo 
uma antiga passagem entre a Vila Maschietto e o Bairro João de Oliveira Machado? 

Em vez disso, hoje, recebi uma foto mostrando a ponte ainda abandonada, 
coberta de terra, praticamente apodrecendo no pátio da Cooxup6 em Rio Pardo. 

A imagem destaca o desperdício de recursos e promessas políticas vazias. É 
hora das autoridades agirem e prestarem contas á comunidade. Este 6 um apelo 
para transformar indignação em solução. 

"Um Caminho Levado ao Vazio" 6 mais do que um titulo, é um reflexo da triste 
realidade: o desperdício de recursos, promessas políticas não cumpridas e a 
impunidade que prevalece. É hora das autoridades competentes prestarem contas 
sociedade e agirem em prol do bem comum, antes que mais dinheiro e 
oportunidades sejam perdidos. 

Este 6 um apelo para agão, não para confronto. É uma chamada para que as 
autoridades atuem em nome da comunidade, transformando indignação em solução. 

Sem mais para o momento e aguardando a sua ação o quanto antes, 
antecipamos os nossos agradecimentos. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024 

Paulo Sergio Rodrigues 
Vereador - PSB 



Indicação 8/2013 

Indico na forma regimental ao Executivo Municipal estudos para 
viabilizar a colocação de ponte metálica sem uso localizada no 
acostamento da Avenida Perimetral. em substituição a ponte localizada 
próxima ao antigo matadouro. 

A citada ponte metálica está no acostamento da Avenida 
Perimetral há vários anos e caso seja destinada conforme sugerimos 
acima, por apresentar urn tamanho maior que a localizada próxima ao 
antigo matadouro, poderia auxiliar no escoamento da água da chuva que 
alaga aquela região Para maiores esclarecimentos anexamos a este 
documento o texto publicado no site do veiculo de imprensa 0 JornaiZinho 
(http.//www.ojornalzinho com br/Articles/Read.aspx?id=71651. de 
propriedade do senhor Mauro Boaro, responsável pela sugestao acima 

Que da presente propositura se encaminhe copia ao senhor 
Mauro Boaro. dando-lhe ciência da deliberação desta Casa de Leis. 

• 

• 

V..—
Sala das Sessões, 05 de fevereiro de 2013 
 ....."--............. 

Caco Gumieri 
Vereador - PSDB 

Requerimento 2402013 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao senhor 
prefeito municipal, Joao Batista Santurbano, solicitando-lhe que informe a 
esta Casa, quais os motivos que impediram o cumprimento da Indicação n° 
8:13, que sug.'riu estudos para viabilizar a colocação de ponte metálica 
sem uso, localizada no acostamento da Avenida Perimetral. em 
substituição a ponte localizada próxima ao antigo matadouro (doc. anexo). 

Que da presente propositura se encaminhe copia ao. senhor 
Mauro Boar°, dando-lhe ciência da deliberação desta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 25 de junho de 2013. 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE SAO ,I0Si. IRJ RIO PARDO 
Estado de Sio Paulo 

Silo lost do Rio Pardo, 12 dc março de 2019. 

Mein re 264/2019 
Ref Requerimento n" 197/2019 - Vereador: Rafael !Curran 
Assunto: Solicita ao executivo municipal informações sobre ponte dc metal que ficavano 
acostamento da Avenida Perimetral. 

Exeelentissimo Senhor Presidente: 

Com os respeitosos cumprimentos de estilo, c cm ateriçõo ao requerimento cm 

cplgrafe, a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços informs que: 

1) A referida ponte enconum-sc depositada na area da hipica e está oxidada, 
mas em bom estado de conservaçio cm face da sua robustez. 

2) A ponte d propriedade da unido. 

3) A sua utilizsçao é restrita cm vista do seu gabarito. 

Sendo o que se apresenta para o momento, registramos votos de elevada estima 
e distinello consideravio. 

Respci tosamente, 

I 
. 

rued Cbristuvam Vaseeneellos 
Prefeito 

Ems. Sr. Previdente 
Ver. Luis Henrique Artion Tobias 
DD. Presidente da Camara Municipal 
Sith JOli du Rio Pardo - SP 

Pau , cots otyla soli) 84010 

Dista...) .:Aa J5) 



CÂMARA MUNICIPAL DE SAO JOSE DO RIO PARDO 
Estado de São Paulo 

PROTOCOLO: / 11-  /  13

DESPACHO.: () /01 / ), 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado discussão 
Ad./Disc./Votação 

 C 

Oficie-se.:  )< 
Deferido..:  
Retirado..:  
Rejeitado.:  

OF. NQ -3(g/ iô DATA: C /  -e•  /  16 
I .3 Cristina giaco Serra 

Alt.Nt4JORA DE RH 

EMENTA: Sugere ao Executivo Municipal estudos para viabilizar a 
colocação de ponte metálica sem uso, localizada no acostamento da 

Avenida Perimetral, em substituição a ponte localizada próxima ao antigo 

matadouro. 

Indicação 8/2013 

Indico na forma regimental ao Executivo Municipal estudos para 

viabilizar a colocação de ponte metálica sem uso, localizada no 

acostamento da Avenida Perimetral, em substituição a ponte localizada 

próxima ao antigo matadouro. 
A citada ponte metálica está no acostamento da Avenida 

Perimetral há vários anos e caso seja destinada conforme sugerimos 

acima, por apresentar um tamanho maior que a localizada próxima ao 

antigo matadouro, poderia auxiliar no escoamento da agua da chuva que 

alaga aquela região. Para maiores esclarecimentos anexamos a este 

documento o texto publicado no site do veiculo de imprensa O JornalZinho 
(http://www.ojornalzinho.com.br/Artioles/Read.aspx?id=7165), de 

propriedade do senhor Mauro Boaro, responsável pela sugestão acima. 

Que da presente propositura se encaminhe copia, ao senhor 

Mauro Boaro, dando-lhe ciência da deliberação desta,, a1a d,er.

Sala das Sessões, 05 de fevereiro 

a to 
Caco Gumieri 

Veread r PSDB 

\--. 

106,30v antIa 
Çb 
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PONTE FEPASA (PSR) 

Caminho Levado ao V81110" 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

a ses p 

PROTOCOLO: 4- / IQJ-
Alexan' . S. E. S. Passos 

DESPACHO.: / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF. N° 

Secretária legislativa 

DATA: / / 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

EMENTA: Sugere ao Prefeito Municipal a notificação de proprietário de terreno na 
Rua João Batista Perrela, no Bairro João de Souza, para sua limpeza. 

Indicação n° 189 /2024 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, que estude a 
possibilidade de se determinar ao setor competente que proceda á notificação do 
proprietário de terreno na Rua João Batista Perrela, no Bairro João de Souza, para 
que efetue a poda de matos e limpeza no lote. 

0 local está perigoso, pois está juntando sujeiras, o que pode ocasionar um 
surto de dengue no bairro. 

Seguem anexas fotos do local. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - REDE 



• 



S 



DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad ./Disc./Votação 

OF. N° 

CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

Secretária legislativa 

Oficie-se.: 
Deferido. . : 
Retirado.. : 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Sugere ao Prefeito Municipal a colocação de container na Avenida José 
Ovídio de Figueiredo, no Bairro Jardim Aeroporto. 

Indicação n° 190 /2024 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, que estude a 
possibilidade de se determinar ao setor competente que proceda à colocação de um 
container na Avenida José Ovídio de Figueiredo, nas proximidades do n° 189, no 
Bairro Jardim Aeroporto, pois existem pontos comerciais no local, como lanchonete, 
padaria e, com frequência, alguns vizinhos colocam lixo no canteiro central da via, 
facilitando a ação de cães de rua, que acabam por espalhar os resíduos o que pode, 
além da sujeira, contribuir para o criadouro de mosquitos da dengue. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - REDE 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

asesp 

PROTOCOLO:  .4 / / 

Secretaria Legislativa 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad ./Disc.Notação 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

OF N° DATA: / / 

EMENTA: Sugere ao Prefeito Municipal a notificação do proprietário de obra na Rua 
São Simão, no Bairro Vila Formosa, para a retirada de entulhos e restos de obra. 

Indicação n° 191 /2024 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, que estude a 
possibilidade de se determinar ao setor competente que proceda á notificação do 
proprietário de obra na Rua São Simão (ao lado da construção do Pretinho do 
Coleta, apelidado Morto), proximidades da Marmoraria Matos, no Bairro Vila 
Formosa, para que proceda á retirada de entulhos e restos de obra, tendo em vista a 
sujeira causada nos terrenos vizinhos, bem como a possibilidade de acúmulo de 
água, com o criadouro do mosquito da dengue, sem falar que atrai, ainda, animais 
peçonhentos para o local. 

Segue anexa foto do local. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - REDE 
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RUA SAO SIMAO - VILA FORMOSA (RCK) 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

a sesp 

PROTOCOLO:  r / / .32).4

SecreOria Legislativa 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad ./Disc.Notação 

OF N° DATA: / 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

EMENTA: Sugere ao Prefeito Municipal a retirada de galhos de árvore na Rua São 
Francisco, no Bairro Parque Novo Mundo. 

Indicação n° 192 /2024 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, que estude a 
possibilidade de se determinar ao setor competente que proceda à retirada de 
galhos de árvore na Rua São Francisco, proximidades do n° 110, no Bairro Parque 
Novo Mundo. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - REDE 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

Secretaria Legislativa 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

OF N° DATA: / / 

EMENTA: Sugere ao Prefeito Municipal a notificação de proprietário de terreno na 
Rua Dr. Fernando Costa, no Bairro Vila Pereira, para sua limpeza e construção de 
calçada. 

Indicação n° 193 /2024 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, que estude a 
possibilidade de se determinar ao setor competente que proceda à notificação do 
proprietário de terreno na Rua Dr. Fernando Costa, proximidades do Colégio 
Unigrau, no Bairro Vila Pereira, para que proceda à limpeza do lote, bem como á 
construção de calçada. 

Seguem anexas fotos do local. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador - REDE 
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CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: 0 / 0 / to / 
:Cassia bira 

Secretário Legislativo 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc./Votação 

OF N° 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

DATA:  / / 

EMENTA: Sugere ao Executivo Municipal separação entre contêineres para material 
reciclável e cont6ineres para material orgânico. 

Indicação n° 194 /2024 

Indico na forma regimental ao Executivo Municipal que providencie a 
separação entre contbineres: para material reciclável e para material orgânico, pois 
isso gera aumento da efetividade na separação e destinação dos materiais 
descartados. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Henrique Torres 
Vereador - PSDB 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: D-)- /05 / l'( 

DESPACHO.: 

Aprovado por Unanimidade: 
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc.Notação 

OF. N° 

-..áSSiçísilveira 
Secretário Legislativo 

DATA: / / 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

EMENTA: Sugere ao Executivo Municipal a realização de limpeza de mato alto e 
sujeira em terreno institucional localizado na Rua Manoel de Paiva, Bairro Santa 
Tereza. 

Indicação  S 5 S /2024 

Indico na forma regimental ao Senhor Prefeito Municipal, Marcio Callegari 
Zanetti, que determine ao setor competente que proceda à limpeza de terreno 
institucional com mato alto e sujeira na Rua Manoel de Paiva, nas proximidades do 
número 111, no Bairro Santa Tereza. 

Recentemente recebemos reclamações de moradores do entorno do referido 
local, relatando o acúmulo de mato, sujeira e também de objetos que acumulam água, 
inclusive alegando focos de criação mosquitos da dengue, favorecendo também a 
proliferação de animais peçonhentos, insetos, roedores e outros animais que colocam 
em risco à saúde humana. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador — MDB 

ELABORADO iWI4usui< 



CÂMARA MUNICIPAL 
São José do Rio Pardo 

PROTOCOLO: C /OS  I  Z.(•(' / 
¡New: -

Secretário Legislativo 

DESPACHO.:  / / 

Aprovado por Unanimidade:  
Aprovado por Maioria 
Aprovado a discussão 
Ad./Disc./Votação 

OF. N° 

Oficie-se.: 
Deferido..: 
Retirado..: 
Rejeitado.: 

DATA: / / 

EMENTA: Sugere ao Executivo Municipal a notificação de proprietário para realização 
de limpeza de mato alto e sujeira em terreno localizado na Rua Manoel de Paiva, 
Bairro Santa Tereza. 

Indicação  ----  /2024 

Indico na forma regimental ao Senhor Prefeito Municipal, Marcio Callegari 
Zanetti, que determine ao setor competente que proceda à notificação de proprietário 
para realização de limpeza de terreno com mato alto e sujeira na Rua Manoel de 
Paiva, nas proximidades do número 111, no Bairro Santa Tereza. 

Recentemente recebemos reclamações de moradores do entorno do referido 
local, relatando o acúmulo de mato, sujeira e também de objetos que acumulam água, 
inclusive alegando focos de criação mosquitos da dengue, favorecendo também a 
proliferação de animais peçonhentos, insetos, roedores e outros animais que colocam 
em risco à saúde humana. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2024. 

Prof. Rafael Kocian 
Vereador — MDB 

Et ARORADO PELO AUTOR 


